

CLUBES

La organización de eSports Astralis prepara su salida a Bolsa para captar 20 millones de euros

El grupo, que controla tres clubes, entre los que se encuentra Origen, fundado por el español Enrique Cedeño, venderá cada acción por 8,95 coronas danesas (0,13 euros).

Palco23
2 dic 2019 - 18:34



Astralis se prepara para debutar en la Bolsa de Copenhague (Dinamarca). La organización de eSports ha lanzado una oferta pública de venta (OPV) con la que espera alcanzar entre 125 millones de coronas danesas (16,7 millones de euros) y 150 millones de coronas danesas (20 millones de euros).

Cada acción se venderá a un precio de 8,95 euros (13 céntimos de euro). De esta forma, se convertirá en la primera organización de deportes electrónicos que debute en el parquet. Astrales lo hará, concretamente, en el mercado de valores de su país dedicado a pequeñas empresas.

“Creemos que este puede ser el origen de una de las más valiosas e icónicas marcas

en diez años”, ha asegurado Mikolaj Nyholm, consejero delegado de Astralis, en *Bloomberg*. El ejecutivo aseguró que ya tenían asegurados ocho millones de euros en preacuerdos con inversores asiáticos y europeos interesados en su negocio.

El grupo danés controla tres clubes, entre los que se encuentra Origen, fundado por el español Enrique Cedeño y que actualmente tiene plaza en la LEC. Su punto fuerte, sin embargo, es el equipo Astralis, que compite en *CS:GO*, al que suma su última adquisición, Future FC, especializado en competiciones de *Fifa*.